

Más de mil turistas han visitado Llay Llay en el “Tren del Recuerdo”

Recorrieron tres rutas que incluyeron viñas, restaurantes y lugares patrimoniales

LLAY LLAY. - Este sábado 19 de julio, el histórico “Tren del Recuerdo” arribó una vez más a la comuna de Llay Llay, trayendo a bordo a un centenar de visitantes nacionales y extranjeros interesados en conocer los paisajes, sabores y tradiciones de la llamada “comuna del viento”.

La actividad, que se realiza mensualmente desde noviembre de 2024 gracias a una alianza entre el municipio y EFE, ha permitido movilizar a más de mil personas, generando un importante impulso al turismo local. Durante esta jornada, los turistas recorrieron tres rutas diseñadas por la Oficina de Fomento Productivo y Turismo, que incluyeron visitas a viñedos, emprendimientos locales, un criadero de alpacas y espacios patrimoniales recientemente restaurados, como el casco histórico de la comuna.

La llegada del tren también coincidió con la celebración del “Día del cuequero y la cuequera”, lo que permitió a los visitantes disfrutar de una muestra del baile nacional en el frontis del Centro Cultural Estación. “Estamos felices con el recibimiento que ha tenido la oferta turística local con la llegada de manera mensual del Tren del Recuerdo a Llay Llay”, señaló el alcalde Edgardo González, quien además destacó que “en poco tiempo nos ha puesto en el mapa; ya nos ven como un destino atractivo para miles de turistas”.

Para conocer las próximas fechas, valores de los pasajes y detalles de los tours turísticos, se puede visitar la página www.trendelrecuerdo.cl.



Un centenar de visitantes nacionales y extranjeros llegaron a conocer los paisajes, sabores y tradiciones de la “Comuna del Viento”.